



Miteinander Für Wiesloch

Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Fraktion im Wieslocher Gemeinderat

Antrag der SPD-Fraktion zur Verwendung der Mittel für die Realschule

Sehr geehrter Herr OB Schaidhammer,
sehr geehrte Damen und Herren Kollegen,

für die SPD-Fraktion stelle ich den folgenden

Antrag

Der Gemeinderat beschließt:

Die in der mittelfristigen Finanzplanung für die Realschule bereit gestellten Mittel werden ausschließlich für die Erneuerung der Bodenbeläge verwendet.

Begründung:

Die Nutzer der Realschule also Schüler, Eltern und Lehrer sehen als vordringlichste Maßnahme die Erneuerung der Bodenbeläge in der Realschule an. Die Mitglieder des Ausschusses für Technik und Umwelt konnten sich davon überzeugen, dass das richtig ist. Die Böden sind alt, verschmutzt und verschlissen. Sie sind verfleckt und nicht mehr zu reinigen. Sie drücken den Gesamteindruck der Räume und sind unhygienisch. Deshalb ist es zur Wiederherstellung eines tragbaren Zustandes notwendig, die Böden vordringlich zu behandeln. Demgegenüber können die Installation, aber v.a. die Fassade zurückstehen. Solange es keine dringenden für die Sicherheit relevanten Notwendigkeiten gibt können diese Bauteile hinten an gestellt werden. Das gilt v.a. für die Fassade, die ohnehin energetisch zu sanieren wäre, solange das nicht erfolgt, sind optische Maßnahmen dort nicht nachhaltig und können verschoben werden.

Für die SPD-Fraktion

Michael Weimer

Fraktionsvorsitzender:

Dr. Lars Castellucci
In der Bohn 28
69168 Wiesloch

Kontakt:

Tel./Fax: 0 62 22/5 33 74
e-mail: fraktion@spd-wiesloch.de
<http://www.spd-wiesloch.de>

Bankverbindung:

Sparkasse
Heidelberg
Konto-Nr.: 5000
9130
Blz 672 500 20